

Au pays du Mézenc, nous vous invitons à souper



*Pascale QUINON
Christian GIROUX*

A la soupe !
La soupe est servie !
Hum ! la bonne soupe !
Vous prendrez bien un bol
de soupe avec nous !

Volontiers, un bol de soupe ne se refuse pas !

Nous nous retrouvons donc pour la cinquième et dernière saison, autour d'une farandole de bonnes... soupes.

C'est le grand Hiver, il est bel et bien installé, la Burle chante et danse, les frimas font grelottés les humains qui cherchent au dedans la chaleur indispensable pour que cette saison soit une fête et qu'elle le reste jusqu'aux premières douceurs du dehors.

Les corps ont besoin de chaleur, les coeurs de bonheur, les âmes de douceur. Les énergies sont au centre et tout doit vers ce centre, afin de nourrir, d'entretenir et de soutenir la force converger vitale du foyer .

Il y a diverses façons d'harmoniser les corps et les esprits au fil de la saison des froidures, mais il en est une, toute particulière, toute simple qui semble convenir à tous, des plus petits aux grands papas et grands mamans, en passant par les amis, les collègues, la famille et les...

Le nom commun est, en lui-même, doux à prononcer : « amoureux ». C'est « une bonne soupe » au coin du feu ; court et facile et lorsqu'il se transforme en verbe, il devient une convivialité agréable invitation, une parenthèse inattendue, une soirée improvisée, un moment de plein, de bonheur et de tendresse.